

# 95% de remplissage

Avec 42 000 spectateurs sur la feria, les arènes du Plumaçon ont fait le plein (très beau score pour les novilladas avec 4 045 spectateurs pour la piquée et 4 130 spectateurs pour la non piquée). *“Mont de Marsan, grâce aux cartels proposés depuis 10 ans mais aussi grâce au campo de feria et à Toreart, est une place majeure de la tauromachie en France et désormais à l'international”* se réjouit Guillaume François président de la commission taurine.

Et cette année, si les oreilles ne sont pas tombées faute à des toros à la présentation irréprochable mais qui manquaient de caste certains jours, il restera néanmoins de beaux souvenirs aux aficionados : les adieux du pirate Padilla, le lot exceptionnel de La Quinta, le courage de Roca Rey, la classe des maestros Ponce et Castilla...

